

Inicio > Destacado > OPEP reitera el "valor crítico" del compromiso de mantener estabilidad petróleo

Destacado Internacional Mercados Petróleo

OPEP reitera el "valor crítico" del compromiso de mantener estabilidad petróleo

Por Valora Analitik - 2019-08-27

61



El Comité Ministerial Conjunto de Monitoreo (JMCC por su sigla en inglés) de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) ha revisado el informe mensual preparado por su Comité Técnico Conjunto (JTC) y los desarrollos recientes en el mercado mundial del petróleo, así como las perspectivas a corto plazo en 2019 y 2020.

El JMCC señaló que el cumplimiento del 159% en el acuerdo de producción en julio de 2019 fue 22 puntos más alta que en junio de 2019, y el cumplimiento promedio del 134% desde enero de 2019 fue el más alta hasta la fecha en 2019.

Este alto nivel de cumplimiento del acuerdo de producción, dijo, ha compensado la incertidumbre en el mercado debido a las continuas preocupaciones de crecimiento económico.

El JMCC subrayó la importancia cada vez mayor de la Declaración de Cooperación en el apoyo a la estabilidad del mercado petrolero que, Junto con la continua demanda saludable de petróleo hasta el momento, ha detenido el crecimiento de los inventarios mundiales de petróleo y debería conducir a importantes caídas en la segunda mitad del año.

También señaló que, en el futuro, el pronóstico de los fundamentos del mercado petrolero por parte de los principales pronosticadores sigue siendo sólido en 2019 y 2020.

El JMCC del OPEP instó a todos los países participantes en el acuerdo para continuar su esfuerzo a fin de lograr el cumplimiento pleno y oportuna con los ajustes voluntarios de producción basados en las decisiones de la 176ª Reunión de la Conferencia de la OPEP, el primero de julio de 2019, y la 6ª Reunión Ministerial de la OPEP y no OPEP el dos de julio de 2019.

Los precios del crudo han venido cayendo desde mayo como consecuencia de la volatilidad de los mercados financieros, sumada a la guerra comercial entre Estados Unidos y China, así como a los temores por una desaceleración en el crecimiento económico mundial.



Compartir:

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Email App
- LinkedIn

Artículos relacionados Más del autor

Destacado
Corficolombiana estima superar en 2019 las ganancias de 2018

Destacado
Dólar se acercó de nuevo a su máximo histórico y cerró en \$3,468,10

Destacado
Corficolombiana colocó \$500 mil millones en bonos; hubo sobredemanda



Síguenos en:

- Facebook 3.3K
- Twitter 42.1K
- YouTube 913



Destacado

Ver más →

Corficolombiana estima superar en 2019 las ganancias de 2018
2019-08-27

Dólar se acercó de nuevo a su máximo histórico y cerró en \$3,468,10
2019-08-27

Corficolombiana colocó \$500 mil millones en bonos; hubo sobredemanda
2019-08-27

Gerente BanRep: Crecimiento inferior al previsto afectaría presupuesto de 2020
2019-08-27



Destacado

Ver más →

Corficolombiana estima superar en Primicia | Las ganancias del Banco de 2019-08-27

Dólar se acercó de nuevo a su máximo histórico y cerró en \$3,468,10
2019-08-27

Corficolombiana colocó \$500 mil millones en bonos; hubo sobredemanda
2019-08-27

Contacto
2019-08-27
Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza Medellín (Antioquia) - Colombia
Crecimiento inferior al previsto afectaría presupuesto de 2019-08-27
Tel: (457 4) 604 1762
Email: info@valoraanalitik.com
Primicia | Las ganancias del Banco de la República y su impacto fiscal para...

Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia Más información

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[WhatsApp](#)
[Email App](#)
[LinkedIn](#)

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik
- Valora Consulting
- Valora Software

Te recomendamos leer

Promigas va por más países para diversificar operaciones - Valora Analitik
www.valoraanalitik.com